

よ
と、ても大好き、ドラえーもん。

長澤 いのり

1

私は「ドラえもん」が好きです。マンガ
もたくさん持っています。テレビで一回見の
がじて、大泣きましたほどです。小さ
いころから
ら、えい画にも連れていてもらいました。
なぜこんなにドラえもんが好きか教えます。
も失敗ばかりです。そんなのがびただけで、人
を守りたり喜こばせようといつもがんばりま
す。私だとたら、ケンカしたり、いじめられ
たりしたら、その相手にやさしくしようなん
てちょ'と思えません。だけのび太は、ジ
イアンやスネ夫がす、ごくピンチの時、い
つもがんばって助けようとします。のび太
の忍者」というえい画では、のび太がウソを
ついていると言って、ジイアンとスネ夫は
鼻でスペゲティを食べなんて、ひどい事を
言います。そんな事をされたけれど、のび太
はジイアンのタケコブターがぐるぐる回
て落ちそうになつた時……。のび太をつかむ
ジヤイアンの手を、のび太はしがりはな

「ラトがでいいです。そんなやさしい心がオ
の後にスネ夫がのび太と反対の意見を言つた
時、ジャイアンは、「のび太はオレの手をは
なさずに助けてくれた。スネ夫、オマエも仲
間だろ!」と言つてスネ夫をなぐとくさせま
した。その後にスネ夫が泣いてあやまる場面
が私は大好きです。これが本当の絆だつて思
いました。

のび太はドラえもんの事をどう思つている
んでしょ?うか。きっと、心の底からずつとい
つしょにいたいでしょう。ドラえもんは口ボ
ットだけど心があると思ひます。ドラえもん
は、のび太が強くなるよう助けていいと思へ
ていろんだと思ひます。ケンカをしてもすぐ
に仲直りします。二人はひきはなせません。
そんな関係の相手がいて、のび太はいなつ
て思ひます。ドラえもんがのび太にガムをあ
げて、「これを食べるとゆうわくに負けない
で自分のやりたい事がでキーラようにならぬよ。」

と言います。そして、のび太がそれを食べ、色々な事をやりとげると、それはふつうのかムたよ」とドラえもんが言う話があります。ドラえもんがのび太の心をどんどん強くしていっていります。私もいやな事があったときドラえもんを見て、ドラえもんがのび太の事に助けていふのを見ると、私にも助けてくれる人が何人もいるじゃないかと思いまします。私もドラえもんから元気をもらいます。

ドラえもんは21世紀から来たロボットです。今、私達は21世紀にいます。しかし、ドラえもんの持つていてるひみつ道具はありません。タケコブタで空を飛んで鳥さんとお話ししたり、伝書飛行機で手紙を書いたり、入れ替えローブでママがのりはいへて言うのが本当かたしかめたいです。そんな事を想でうすると未来への夢が広がります。ドラえもんは絆の大切さ、元気や夢をたくさんくれるのです。だから私はドラえもんが大好きです。